



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**

“AÑO DE LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN E IMPUNIDAD”



NOTA DE PRENSA N° 081-2019-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Ruta Artesanal del Carnaval promociona trabajo de artesanos cajamarquinos

Descubre la historia de Lorenzo Cabrera que con más de 50 años de experiencia moldea el barro con creatividad y destreza.

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Comunicación y Relaciones Públicas, lanzó un video promocional denominado “Ruta Artesanal del Carnaval”, que plasma el gran aporte a la cultura y el turismo del artesano Lorenzo Cabrera, que en su taller ubicado en el Jr. José Olaya 660 del Barrio Santa Elena, ostenta una de las galerías artesanales más representativas de la ciudad de Cajamarca.

El video que fuera lanzado en la fan page del gobierno regional resume, en pocos minutos, 50 años de trabajo que fueran reconocidos con diplomas, resoluciones, medallas y premios, y que hoy se ha convertido en destino obligado para quienes aman el arte.

“Sus trabajos son un molde perfecto de las culturas Wari, Cajamarca, Mochica y Chavín. Grandes personajes cajamarquinos son retratados al mínimo detalle. Las costumbres y trajes típicos reflejan la dedicación y amor por su oficio”, resalta el informe del gobierno regional.

En una parte del video el veterano artista expone cómo logró esculpir al personaje de la fotografía “Indio” del artista cajamarquino Bagate. La escultura de unos 50 centímetros de altura refleja a un anciano sentado en un poyo frente a un urpo, sosteniendo con su mano derecha a un mate lleno de chicha. La mirada absorta, la nariz torcida, la boca enjuta y la barba cana, destacan en la escultura.

“Me gustó crear esto porque era muy simpática la fotografía, es uno de los nuestros digamos porque él fue captado por una fotografía del pintor Bagate”, afirma.

Dicha figura vestida de poncho rayado, pantalón de tocuyo y llanques, es todo un ícono de la cultura cajamarquina; tal es así, que puede ser encontrada en diversas escalas en casi todas las tiendas artesanales.

La maestría de Lorenzo Cabrera obtuvo el interés del extranjero a tal punto que recibió numerosas propuestas para dejar Cajamarca e ir becado a otros países; sin embargo, el amor al terruño pudo más que las ofertas bienintencionadas que pretendieron llevarlo lejos.

Hoy, tras recorrer más de medio siglo entre el agua y la arcilla, el video del gobierno regional centra su trabajo como propuesta turística alternativa llamada la Ruta Artesanal del Carnaval.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**

"AÑO DE LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN E IMPUNIDAD"



Se agradece su difusión

Cajamarca, 15 de febrero de 2019

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***